

# Weihnachtsmusik zum Glühwein

Vor oder nach der Kirche: Die Vilsbiburger treffen sich auf dem Stadtplatz

**Vilsbiburg.** (rüd) Zum letzten Mal in diesem Jahr ist der Stadtplatz Treffpunkt zum Glühweintrinken und Weihnachtsmusik-Hören geworden. An Heilig Abend haben sich sehr viele Besucher bei fast frühlingshaften Temperaturen versammelt. Das von Bernhard Weindl geleitete Blasorchester des Musikvereins stimmte klassische und beschwingte Weihnachtslieder an. Dass die Temperaturen alles andere als winterlich waren, störte niemanden: Die Stimmung war prächtig.

Das Treffen auf dem Stadtplatz war so etwas wie ein weihnachtlicher Zwischenstopp. Die einen kamen von Kinder- und Familiengottesdiensten, trafen auf dem Platz Freunde und Verwandte und eilten anschließend zur Bescherung nach Hause. Die anderen nutzten die Gelegenheit, sich bei einem Glas Glühwein oder Punsch aufzuwärmen, um dann in den Gottesdienst zu gehen. Zum Beispiel in die Christus-



Bei fast frühlingshaften Temperaturen sind an Heilig Abend sehr viele Besucher auf den Stadtplatz gekommen. Foto: gs

kirche, wo Pfarrer Michael Lenk predigte.

Insgesamt waren die Weihnachtsgottesdienste wieder gut bis sehr gut besucht. Im Zentrum der Pre-

digten stand natürlich die Frohe Botschaft. Pfarrer Peter König bezeichnete Weihnachten als Fest der Bewegung. Die Botschaft laute: „Aufbrechen, nicht stillstehen!“